

Cuba renforce les liens avec ses ressortissants à l'étranger



La Havane, 16 nov (RHC) Cuba vit actuellement le meilleur moment dans ses relations avec ses ressortissants à l'étranger, selon Ernesto Soberón, directeur général des Affaires consulaires et des Cubains vivant à l'étranger (Daccre).

La IVe Conférence de la Nation et de l'Émigration, qui se tiendra le week-end prochain, permettra de renforcer ces liens, a-t-il déclaré, la veille, lors de l'émission du programme de télévision Mesa Redonda (Table Ronde).

Le fonctionnaire a souligné que les progrès réalisés dans ce domaine sont le fruit d'un processus soutenu de rapprochement qui a débuté en 1978 et qui a abouti à la première de ces réunions en 1994.

À cette occasion, quelque 400 Cubains vivant à l'étranger discuteront au Palais des Congrès de La Havane des liens avec leur pays d'origine et des perspectives de cette relation, ainsi que des questions migratoires et d'autres liées à la culture et à l'identité, au développement économique et à l'investissement.

Un nombre important de personnes qui n'ont pas participé aux dialogues précédents prendront part à la réunion, ainsi qu'un grand nombre de Cubains résidant dans le pays et à l'étranger.

Il y a une augmentation considérable des demandes de projets de coopération, d'affaires et d'investissement auxquels les Cubains peuvent participer, a déclaré Ernesto Soberón.

Il a affirmé que ce rapprochement a été favorisé, par exemple, par la politique appliquée dans le domaine du sport, où les Cubains peuvent participer à des championnats étrangers tout en représentant les équipes nationales, et surtout par les mesures adoptées dans le domaine de l'immigration ces dernières années.

À cet égard, le premier colonel Mario Méndez, chef de la Direction de l'identification, de l'immigration et des étrangers du ministère de l'Intérieur, a indiqué que 7,7 millions de Cubains ont voyagé à l'étranger entre 2013 et 2022.

En 2022, il y a eu 864 019 départs et jusqu'à présent en 2023, 904 568 ont été rapportés. Nous terminerons 2023 avec près de neuf millions de départs cubains à l'étranger en tant que chiffre cumulé pour ces 10 années, a-t-il déclaré.

Initialement prévue en 2020, et reportée en raison de la pandémie de Covid-19, cette édition de la Conférence de la Nation et de l'Émigration permettra de reprendre les contacts qui ont renforcé les liens entre Cuba et ses ressortissants au cours des dernières années.

(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339563-cuba-renforce-les-liens-avec-ses-ressortissants-a-letranger>



Radio Habana Cuba